



中・高等部では、卒業後の社会自立に向けて職業ガイダンスや会社見学会、作業学習に取り組んでいます。今号では、その学習の様子を紹介します。

高等部

職業ガイダンス

今年度も 友愛ビルサービス株式会社 富谷茂樹 氏を講師に迎え、職場でのマナーについて意識を高めることを目的に「職業ガイダンス」を実施しました。

模擬朝礼では、友愛ビルサービスで行っている「あいさつ（明るく・いつも・先に・続ける）」「6S環境（整理・整頓・清掃・清潔・躰・習慣）」「ラジオ体操」など、「礼儀作法」や「仕事に向かう心構えや意識づくり」の大切さについて、実際の動きを通して学びました。



ファイリングでは、書類にパンチで穴を開け、ファイルに綴じ込む作業をしました。「二つの会社からほぼ同じ内容の企画書ファイルが出されたときに、きれいなファイリングの会社と雑なファイリングの会社のどちらを選ぶか？」そのようなことを考えながら、用紙の中心部分に印を付け、ずれないようにパンチで穴を開けたり、きれいにそろえて見やすいようにインデックスを張り付けたりする作業を通して、「正確さの意識」や「品質づくり」について学びました。

他に入退室や会釈等の「礼儀作法」、清掃用具の使い方について学びました。このガイダンスで学んだことを、生徒たちが普段から意識して生活できるようにしていきたいです。

(文責：会場)

会社見学会

5月16日（火）に進路学習の一環で高等部職業科・高等部専攻科生が秋田プライウッド株式会社を見学しました。国産材合板生産量が日本一を誇る技術を肌で感じることができました。また、植林や無駄のない木材の利用などSDGsの取組も紹介していただきました。作業工程の工夫や安心・安全を考えた取組など、今後の職業生活について考える貴重な機会となりました。

(文責：幡宮)



中学部

作業学習週間

普段は、週4時間で作業学習を行っています。一定の期間を続けて作業したり、働くことの意欲付けを図ったりするために、5月29日(月)～6月2日(金)に作業を中心とした日課を特設した作業学習週間を実施しました。

作業内容は、油吸い取りパック作り、下足棚の拭き上げでした。下足棚の拭き上げは、棚の高さに合わせて姿勢を変えるので体力が必要な作業です。疲れた様子も見られましたが、「下足棚がきれいになると〇〇先生が喜ぶ」等と話しながら、丁寧に拭こうと頑張っていました。本校職員に「きれいにしてくれて、ありがとう」「お疲れ様です」等の言葉をかけられ、励みになったようです。油吸い取りパックは、牛乳パックを再利用して作ります。タイマーや計量器などを使い、手順通りに作業をし、5日間で30個のパックを完成させました。完成品を並べてみたところ「目標の30個を作ることができて、嬉しい」等の感想を話し、5日間の頑張りを実感することができたようです。

相手意識をもって作業することや達成感をもつことなど、貴重な体験をすることができた5日間となりました。
(文責：鈴木英)



おしらせ

就職活動解禁について

秋田労働局から今年度の新規高等学校卒業者の就職に係る選考期日が示されています。内容については以下の通りです。

- 1 高卒の求人受付：6月1日から
- 2 高卒の求人公開：7月1日から
- 3 高卒の選考開始、採用内定日：9月16日から（応募書類受付は9月5日から）
- 4 高卒の複数応募制：1人3社まで応募可能とする。

応募前職場見学を実施している事業所がほとんどで、求人票に書かれていない職場の雰囲気などを知ることができる貴重な機会です。

コロナ禍からの回復により、新規高卒者への求人数は増加していますが建設、警備、介護が高い一方、事務は有効求人倍率が1倍を切っているなど職種により、ばらつきがあります。
(文責：幡宮)



発行内容・お問い合わせについて

「しんろだより～道～」は、保護者の皆様へ進路に関するたくさんの情報をお伝えしていきます。学校ホームページにも掲載しておりますので、どうぞご覧になってください。

(ホームページURL：<http://kagayaki.akita-pref.ed.jp/chokaku-s/>)

他にも進路に関して知りたい情報や疑問等がございましたら、お気軽に教頭、主事、担任、進路指導部員にお話ください。